

Barry Hayes sorgt für Cross-Erfolge

Bei der Cross-Doppel-Veranstaltung in Kleinmachnow bei Berlin zum 11. und 12. Lauf des Deutschland Cups, hat Barry Hayes vom „PRISMA-Ferring Cyclocross Team“ seine Form mit zwei Top-20-Platzierungen wieder bewiesen. Leider konnte er die meisten Rennen der Serie nicht mitfahren und Punkte sammeln. Punkte sind sehr wichtig für die Startaufstellung bei der Deutschen Meisterschaft am 04./05. Januar in Herford. Bis jetzt fanden die meisten Rennen im Süden statt und unsere Randlage macht sich wieder ein Mal bemerkbar. Aber es gibt noch ein paar Läufe der Rennserie im Norden, wo er dann wieder mehr Punkte sammeln kann.

Am Samstag den 17.11. belegte Barry einen guten 19. Platz. Aber leider gibt es für diesen Platz keinen Punkt in der Gesamtwertung und somit war er auch enttäuscht mit seiner Leistung, obwohl er das nicht sein muss. Es ist immerhin sein erstes Jahr in der Elite/U23-Klasse und es sind auch seinen ersten Rennen im Querfeldein-Sport, was man nicht glauben möchte, wenn man seinen Ergebnisse der letzten Wochen anschaut. Und wenn man dann noch weiß, dass Barry die Querfeldein-Saison nur für den Formaufbau für die Mountainbike-Bundesliga 2008 nutzen will, dann muss man gespannt sein, was er auf dem MTB so anstellen will. Mit einer gehörigen Portion Motivation über seinen 19. Platz vom Vortag versuchte er am Sonntag wieder in die Punkte zu fahren. Was sich wieder als schwierig erweisen sollte, denn bei einer Doppel-Veranstaltung kommen alle Teams und Topp Fahrer aus ganz Deutschland (z.B. Stevens Team, Focus Bikes Team, etc.). Durch seinen schlechten Startplatz, da er nicht mehr in der Gesamtwertung unter den Top 25 ist, verbrauchte er wie am Samstag viel Kraft um nach vorne zu kommen. Aber dieses Mal gelang es Barry, wieder in die Punkteränge zu fahren. Nach seinen Aussagen reichte es leider nur für den 15. Platz und nur einen mageren Punkt. Aber immerhin; alle sind sich einig, dass das was er im ersten Jahr abliefert, sehr bemerkenswert ist.



Nun schauen wir mal ob er und das Team am nächsten Wochenende beim 2. und 3. Lauf des STEVENS Cross Cup in HH-Appelbüttel und in Dassow die guten Leistungen und Platzierungen vom 11.11 in Probsteierhagen wiederholen können. Jan Büchmann ist in der Klasse U19 auf Gesamtrang 2, Fabian Haushahn auf Platz 4. Hier ist abzuwarten ob Fabian vom Defektteufel verschont bleibt und auf das Treppchen fahren kann. In der Elite-Klasse sind gleich 4 Fahrer des „PRISMA-Ferring Cyclocross Team“ unter den Top 10. Barry Hayes Platz 3, Thorben Wölki Platz 8, Felix Flöter Platz 9 und Christian Schuldt liegt auf Platz 10. Mark Liedtke ist 16. Benjamin Winkler musste leider in Probsteierhagen auf Platz 6 liegend mit abgerissenem Schaltwerk das Rennen aufgeben.



PRISMA-Ferring Cyclocross-Team

Das Teamfoto zeigt v.l. Barry Hayes, Thorben Woelki, Fabian Haushahn, Cristian Schuldt, Dennis Hayes (Vater von Barry und Team-Co-Sponsor) Mark Liedtke, Jan Büchmann und Felix Flöter. Es fehlen Benjamin Winkler und Jörg Fischer.

Mark Liedtke